

Avalarían diputados la reforma antinepotismo



La próxima semana, el Congreso del Estado estaría votando la reforma constitucional antinepotismo, una vez que sea aprobada por la Cámara de Diputados, señaló el diputado de Morena, Carlos Artemio Arreola Mallol, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales. Negó que esta reforma represente un punto de quiebre entre los guindas y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

"Lo veo difícil, vamos a esperar a la votación, pero nos hemos acompañado en todas las votaciones. Esta reforma no tiene ninguna particularidad, la ley es general y nosotros vamos a seguir en la misma ruta", señaló.

Puntualizó que, hasta el momento, las manifestaciones que han hecho liderazgos e integrantes de PVEM respecto a la propuesta de Claudia Sheinbaum Pardo para prohibir el nepotismo en cargos de elección popular, han sido a favor de la reforma.